
地区陸上の継続 に賛成 理 由 (教職員 )

I 生徒の成長の要因

2 大会までの過程、活躍できる場、自信などのにつな

が りいい大会だと思う

3 生徒の成長・漱励の場になる

4 子 ども達の活躍の場があることで子 ども達の自信に

繁がる

特にCパ ー トの リレーでは小規模校でも賞状をもらえ

るチャンスがあり目標がて
ヾ
きる

5 学校対抗の行事であり、生徒 自身が自分たちの学校

に誇 りを持つことができると思うか らです。

6 県大会が無 くなるか ら終わるのでは、勿体ないと思

う。 これか ら中学生に上がってくる子供たちの様子

を数年みてか らの決断でも良いと感 じます。

7 生徒の大きな成長の場だか ら

8 教職員の負担は確かにあるが、生徒の成長の場 とし

ては多くの学びの場面が多いと思う。また、参加す

る 。観戦する 。支えるなどといった全体のつながり

を深めることのできる瞬間でもあると思う。

9 学校生活では見 られない生徒の活躍や成長がみ られ

るのと、陸上大会が好 きだか ら

10 教員の負担がありますが、先日の県陸上大会でも国

頭地区の子供達が大活躍で した。子供たちの輝ける

場所をなくすのはもったいないです。

日 生徒が目的をもって取 り組んてヽ るヽのがみれるか ら

12 生徒の活躍できる場であり、練習期間は居場所づく

りになっているか ら。

13 今年度の リベンジをしたい、つヒ戦 したいと話す生徒

がいる。取 り組み方の改善は捲妥

14 底辺拡大

15 地区陸上は生徒の活躍の機会の 1つであると思うか

ら、また、生徒が協力 し切磋琢磨することで団結力

が うまれ、中学 という多感な時期に貴重なものを育

む事ができると考えるか ら。さらに、学校対抗 とい

うこともあり学校が 1つ になれる。仮に地区陸上を

なくした際の夏休みなどに、犯罪など非行の問題や

怪我や事故などの問題も起 こる可能性がある。ま

た、生徒の運動能力の低下も考えられ、生徒の活躍

の場を奪 うことにもなる。

16 出場する選手、A援する生徒、双方の教育的効果

17 生徒の活躍の場になるか ら

18 
生徒の成長につながる。今までの大会を継続 してき

た迫の りや、大会が残 した功績 を踏 まえ、成功点や

継続すべき点、改善点などを振 り返 り、新たな形で

もいいので継続 していけたらと思います。生徒も先

生方も大きく成長できる機会 と捉えなが ら、新たな

ステージで挑戦をし、さらに国頭地区の生徒や先生

方が、競技志向の観点だけでなく、もっと身近で幅

広い「地区陸上大会」になることが理想だと思いま

す。前向きにや りがいを感 じなが ら、「地区陸上大

会」に関わ り続けたいと思ってもらえるような環境
づくりと、新 しい形の国頭地区陸上大会が開催でき

るよう協力 していきたい。生徒の成長 と達成感、学

校対抗での学校 ごとの団結力が生まれるような国頭

地区ならではの何かが継続でき、大きな感動が生ま

れる国頭地区になってほ しい。

19 働 き方改革等、教員への負担は大きいが、すべてを

網羅 して考えた場合、生徒への教育的効果の方が大

きいと思う。方法を考えて継続 したほうが良いか

な 。?

20 教育効果が高い。体方向上に寄与する。

21 国頭地区全校集まっての行事はないため

この時に光が当たる事ができる生徒もいる為

先生方の負担もあるが生徒の人格形成や学校全体で

一体感が作 られる取 り組みであるか ら

子供たちの頑張 りや活躍の姿が見れる大会だか ら

一体になった学校が集まる行事がこれ くらいしかな

い。各学校で ``科学変化"が起 こっていると思われ

るあの寡囲気が とても良い。年度後半へのや
分回気づ

くりのためにも良い。

生徒の頑 3長 る機会はできるだけあつた方がいいと思

うか ら

生徒にとっての学校の代表 として成長する場になっ

ているため。教員の負担を少しでも減らすことがで
きれば今後も続けて欲 しいと思います。

学校が一つになる行事の一つだか ら。

生徒達にとって二学期の大きな行事の一つになる

し、運動部に所属 していない生徒の活躍の場にもな

る。地区陸上をきっかけに、陸上に自信をつけ今後

の活動に活かせる子もいるので、継続に賛成です。

生徒の新たな一面を見ることができたり、成長を感

じることがて
Sき

る。

生徒の活躍できる場 を残 してあげたいか ら。勝つこ

とだけの目的ではなく、生徒の鳶身の成長につなげ

ていきたい。

陸上を志す生徒のやる気につながる。

学校の団結の場にもなるし、体力の向上にも繁が

る。生徒の活躍の場もできる。

部活では目が出ない生徒も活躍できる大きな場でも

あると思うか ら

生徒が活躍する場面が増えるか ら

陸上 という競技を通 して、子どもたちの頑張 りを普

段の学校生活では見せない表情や充実感・達成感に

つながっていると感 じる。また、進学の選択肢や将

来の職業選択にもつなが り、 これか らの社会で粘 り

強 く何事にも取 り組める力にもつながると考えるか

らです。
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37 参カロを希望する生徒を受け付け、継続

38 生徒の活躍の場をなくさないで欲 しい。

39 ・生徒の活躍の場
・体力の向上
・学校の寡囲気作 り
,教職員の和

40 学校単位で競争ができ、生徒の関わ りも多い大会だ

か ら



地区陸上の継続に賛成 理由 (保護者)

I 中学生の陸上大会に費やす時間が学力低下に繁が

り、個人のサむの余裕が無 くなる傾向にあるように感

じる。陸上や部活動は楽 しく活動する程度が良いと

考えいる。

2 な くす理由がない

3 活動の場提供 (推薦入試な くなるな ら尚兎)

もし、教員の負担軽減が要因に含まれるな ら外部

(経験有 り保護者でも)募って対薦 した方がいい。

陸上競技で頑張る生徒の活躍の場、練習の成果を抜

露する場 を各学校単位だけでなく地区・県大会での

場でも設けることにより兎に生徒のスキルを上げる

ことに繁がると思 う

体力向上

①子供自身の身体能力を発揮できる数少ない機会で

あること。

②他学校生徒 との能力の比較や、新たな交友関係の

構築ができる機会であること。

子供違が、日頃の成果を発キ軍出来る場所だと思いま

す。

少しでも運動を通 して達成感など学んで欲 しい

日頃の部活動以外の競技か ら学べる事があるし、′は

身鍛 えられるかと思う

地区陸上があるか ら、他競技の子 どもたちが陸上に

触れる機会が得 られていると思う。

ここが陸上競技へのスター トになる子どももいるの

で、ぜひ残 してほ しい。

・球技が苦手な子が陸上で花開 く事もある。

・高校に進学する際の選択肢になる(高校では陸上部

があるため)

・進学時の自己PRと して記載できる。

アス リー トの士気を高め維持させるために不可欠と

思います。他に代替できる大会があれば別ですが

子 ども達の活躍する場でもあり、親 としても頑張っ

てきた姿を、應援 したい。

学校代表 としての責任、達成感は大きい成長

体力増進のため

子 どもが頑 ]F(っ ているから

大会を設ける事で、各学校がチーム 1つ になって、達

成感を感 じたり、悔 しさ、勝った時の喜びがある。

陸上練習する事で体力作 りにも繁がるか ら。

生徒の向上′こに繁が ります

そこで活躍 したい生徒がいる

子供にとって良い経験になるか ら

素晴 らしいイベン トだか ら。 陸上か ら学んだことが

たくさんある。

大会が有る事で、競技意欲やモチベーションが保て

る。自己研鑽のみで競技を続けるのは、難 しい。自

身の持つ力量を正式記録 として保持 し、上位の正式

記録や順位、表彰は誉れであり、次のステージヘ進

める。

陸上部の大会参加機会の確保

勉強、運動、芸術など個人が得意 とする項 目でそれ

らを披露、発表することによって本人の自信、意欲

に繋がると思います。

また、全生徒で母校 を應援することで団結力もより

一層深 まると思われます。

何事にも頑張る意欲につながると思うので賛成で

す。

子供達が何かを真剣に取 り組み目標や達成感ができ

るか ら

小学生の次男が来年中学に上が り陸上を頑張 りたい

と言っているため。

中体違が無 くなると伝えたらショックを受けてま

す。

子供達が楽 しそうにしてるから。

仲間意識 を高め、 自分が取 り組んでいる競技の レベ

ルを矢口る事など素晴 らしい子ばか りですが、先生た

ちへの負担は無視できないかと思います。
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陸上競技を頑張ってる子もいるので、大会の機会を

作ってあげるべきだと思います。

子供達の部活以外の頑張 りがわかるか ら

陸上が得意な子の力を発揮する場があると良い

他部活か ら陸上を通 して、子供に陸上の選択肢も含

まれると思うので

4人 の子どもがこれまでのこの大会に参加 しました

が、 どの子も新 しい自分を発見できました。また、

地区陸は何か特別なものが感 じられ、親友もでき卒

業後も陸上をずっと続けています。

スポーツヘ取 り組む機会が少ない娘には夏休みか ら

始 まる陸上の練習はとても有難い時間です。そして

取 り組む意欲や友達 と取 り組む団結力の成長を毎年

とても感 じています。

子供達の体力強化につながると思うので賛成。但

し、先生方の負担軽減も課題 と思います。

大会がある事で、陸上競技に関慮を持つ し、学校対

抗なので みんなで痣援出来る。

子供達の身体 と趙の成長につながる

地区陸上が無いと困るか ら

子 どもたちの可能性を広げたい

子供達の努力、チームカを学べる大切な耳又り組みに

なると思う。

実際、今までそう感 じています。

陸上が好 きな子供たちが多いため

子供が陸上 してるか ら

何もかもなくすのは、よくない

努力する諦めない学問もスポーツも頑張るミを育て

る

子供連が何に興味を持ち自分が考えもしなかった所

で成果が出れば自己肯定感が上がると思うし、学校

の繁が りで仲間意識も高まると思 う。中止にするの

は、簡単だけど指導者の立場だけではなく、子供達

の事を考えて欲 しい

楽 しみだか ら

陸上競技は、すべてのスポーツの基本。取 り組んで

損はないため。また、 この地区陸をきっかけに高校

か ら本格的に陸上競技 を始め、競技人口の増加にも

つながった大会であるため

代表ではなく、学校、全生徒主役の大会 と思ってる

か ら。

体力向上もですが、皆で切磋琢磨 して勝利 した暮び

や負けた悔 しさを共有できて良いと思います。

陸上で頑張っている子供たちにとって、発揮できる

場が無 くなるのはキ く寂 しいものだ と思います。先

生方の負担はあるとおもいますが、続けたほうがい

いと思います。

反対 をする理由がない

この大会に向けて部活の垣根 を超 えて子ども達が頑

張 り、学校みんなで庵援するというのはとてもいい

取 り組みだと思うか ら。
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地区陸上の継続に賛成 理由 (保護者)

60

61

毎年、陸上練習に参加することで体力、技術の向上

がみ られる。学年を超えて、先輩、後輩 と助け合っ

たり、仲 良く話せたりもでき、他校の友達も増え、

とても充実 した夏休みとなってえいるか ら。一方、

先生方へのご負担を考えると無理 をさせているので

はないか と、申し訳ない気持ちにはなります。

子供達の意欲につながる

子供たちが 1つの目標に向かい、結束力を高め達成 し

た喜びを大切にして欲 しいか ら。

陸上に興味を持つ子が減って しまうと思う。毎年楽

しみにしてるので、継続 して欲 しい。子供の成長が

見れるのが嬉 しいか らです。

陸上部以外の生徒も競技に携わることができ、鍛錬

の中で自己の記録向上やチーム全体の連帯が強化さ

れる喜びを得ることができるため。

楽 しみだか ら。

学校対抗 となるので、自分の学校の生徒を應援する

し、選手 としてはいい活躍の機会 となるから。

生徒の練習成果披露の場 として考えている

これまでこのためにやってきた陸上の結果を見れず

に終わ らせるのは違 うと思う

子 ども達の活躍、成長が見 られる場 を減 らして欲 し

くない

子 ども達の活躍の場や陸上部以外のた力にも繁が

る。学校の回結力も高まる。

子 どもの頑張るための目標 になる。

陸上をしている人のモチベが上がるか ら

宣野座中には優秀な生徒が多く、それをアピール出

来るか ら。

今まで続いてヽヽるか らこれか らも続けたほうがいい

球技等の部活 と違い陸上競技は様々な部活を行って

いるみんなが一体 となって競技ができ、また学校単

位出場 しているので他校生徒 とも交流が図れる

自分も中学生の頃、出場 して楽 しかった。

特に沖縄県は陸上部が少ない中、 この地区陸上大会

があることによって、陸上の楽 しさ、チームワー

ク、全学校でのた援、あの‐
分囲気、球技等で輝けな

かった生徒の意外な才能、その他、様々な良さがつ

まっていると思います。

71 シ_ズン中。陸上競技に携わるのは良い経験になる

と思 う。 【走る 。跳ぶ・投げる】は他のスポーツに

も間違い無 く活 きる。

そして、将来的にも地域の陸上競技があるFRり 、中

学校での陸上経験はとても貴重。進学での進路関係

においても選択肢が広がる。

72 子供達の運動能力が低下 しないため

73 それぞれの得意な競技 を伸ばして頑張る姿が見た

74 長年、行われていた陸上競技大会でもあり生代も目

標 を持って頑写Fく る姿を庵援 したいので。

75 反対の理由がわかりません

76 子 ども連が日々の練習を頑張った結果が発揮できる

場が一つでも多くあれば良いと思う。

77 毎年恒例で地区陸上は短期間だけなので運動、競争

(競技)す る機会も減っているし應援する側も一九 と

なって盛 り上がるイベン トだと思います。選手もそ

の日にかけて猛練習 してるし活躍で きる場だと思い

ます。

78 基礎体力向上に寄与 している。 また、生涯学習 とし

ても大きく関与 している。

私の女良が通 う中学校では、 この時期FR定で寄せ集め

で陸上、駅伝部 を結成 します。いつもは違 う部活で

頑 3Fく ってますが、陸上にも興味があり違 う分野のス

ポーツに挑戦出来る事が とても充実 していると話 し

です !出 来れば、子供の頃のために存続 して欲 しい

です !

特にな し

体力向上、陸上競技の底辺拡大、引退 した3年生の夏

休みの過 ごし方

陸上競技等に参カロする活発的な子供たちの成果を出

せる場になるため。 (た だでさえ減少傾向に思える)

各学校単位での大会 となるので、団結、仲間、色ん

な角度か らの学び、 これまでの伝統等大事に続ける

べき

部活 との両立は大変そうであるが

色々経験する上で、精神的にも成長できることがあ

るのではと思うか ら

子供の成長を感 じるか ら

陸上部ではないが、 この ときだけ陸上に打ち込むこ

とができるのため

参加 したい生徒がいるな ら機会があってもいいか と

思う

陸上を頑張っている子ども達のひとつの目標になる

か ら

会ってもいいと思 う

生徒が陸上に対する目標 を持つことが出来 るか ら。

今まであるものが無 くなるのは子供たちにとって可

哀想だか ら。

子 どもの活躍が見たいため。

子 ども達の活躍の場が広がる。 夏休みの練習で、規

則正 しい生活ができる。 連帯感が強まる。 コロナ

が収まってみんなで應援 したいですね。

子供達の成長が見 られると思う

陸上競技で出した成果を、高校入試の時など実績 と

して残せることもできる。それもあるが、 コロナ禍

で様々な行事が無 くな りつつ、簡素化される中で、

1つ ずつ行事が無 くなることは、子 ども達の可能性

を摘んてヽ るヽとしか思えない。 なので、継続するこ

とに賛成である。

陸上が好 きで部活 としてやってる子もいる。県大会

で しか披露する場所がないのは、寂 しく思 う。親も

地区でな ら観戦 し、違 う一面も見れると嬉 しく思

う。コロナの影響で最低下Rの大会 しか出場できずに

いるので寂 しく思 う

生徒の頑張 りを見たい

陸上競技で上を目指す子供達の活躍の場 を、少 しで

も多く残 してほ しい。

授業時間減 らしてまで、や らないといけませんか?来

年 3月 には、受験ですよ

陸上競技 をメインに頑張っている生徒もいるか ら

陸上をしている子供達のモチベーシ ョンを高めるた

め。

部活の垣本Fく のない唯一無二のスポーツ大会。

子 ども達の交流の機会 としてとても貴重な機会だと

思う。

他校の生徒 と同 じ部活動以外の場で関わる機会は減

多にない。

陸上競技の競技力維持、子ども達の新たな能力の再

発見、夏休みの充実 した活動などなど
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地区陸上の継続に賛成 理由 (保護者 )

104 子 ども達が頑張れる場、活躍できる場を無 くさない

で欲 しい。実際、子 ども進は県陸がなくな り悲 しん

てヽ るヽ。

都活 と兼任 して大変そうではあるが、夏休みやその

他での陸上練習が体力作 りとなり、部活にも成果が

見 られている。

しか し、先生方の協力があっての地区陸だと思うの

で、先生方の負担軽減 しなが ら、 どうにか開催でき

るように検討 して欲 しい。子 ども連の活躍できる居

場所を減 らさないように、宜 しくお願いします。

105 夏休みの練習は部活動 との両立でハー ドだろうけれ

ど、クラスや部活動以外のメンバーとの交流が楽 し

そうだったから。ただ、見学、庵援の強制は不要。

生徒が頑張ってる姿は感動 します

地区での活躍の場を存続 してほ しい

皆で取 り組み、達成感や喜び悔 しさを共有出来る良

い機会だか ら。また保護者 としては、その様な姿を

庵援するのも楽 しい。

陸上好 きで頑張ってる子をみてきたので、なくなっ

た ら可哀想

生徒の頑張 りを見たい

陸上競技を体験するよい機会になる。その後の人生

に大きく影響する子もいると思うか ら

陸上が得意、好 きな子たちが活躍する場があった方

がよヽ`

自分連親世代も、参加 してきた地区陸上。歴史ある

大会がなくなるのは寂 しいという気持ちが 1番です

が、部活に入ってる入ってない関わ らず参加 して、

隠れた力が発見できたりと子供達にとっても自分自

信や周リヘも良い影響があるかと思います。なの

で、継続 してほ しいです。

他の部活が目頭地区大会がある事 と一緒で陸上部も

国頭地区大会があって欲 しいと思います。

陸上部は他の部活にしヒベて大会も少ないと思います

また 陸上部だけではなく、他の部活の子も陸上競

技に参カロする事で、それを経験する事で隠れた潜在

能力が発揮されたり、陸上に興味を持ったり、進学に

も幅広い考えが出てくるんのではないかと思います

中学 という多感な時期に、陸上を通 し全部活か ら寄

り集まり、友達 と切磋琢磨 しライバルであり国頭地

区で優勝目指すぞ !と 言 う気持ちで頑 ]Fく る事も中学

での貴重な体験だと私は思います。指導にあたる先

生方や役員は本当に大変だと思います。もっと地域

、教育委員会の方などか ら力が借 りれたらいいのか

な とも思ったりします。一般の国頭地区を運営する

地域の方の協力もお借 り出来ないか…

とも思ったりします。

中学の地区大会がきっかけで陸上を始める子もいる

と思います。無 くなると陸上をする子も減 ると思う

し…・

成入 しても 陸上大会に出場する子が少なくな り,将

来は一杯の国頭地区大会の参加者を集める事が厳 し

くなったりする事もあるか とも思います。

私は同じ中学の友達や先輩後輩 と学校が一つになる

この大会が無 くなる事が寂 しいな と思う事が 1番で

す。

私達が中学で経験 した思いを子 ども達にも経験 して

欲 しいなと思い…

長々とすみません自♀自♀

日 5 二年生の息子が、あと少 しで入賞だった… と悔 しそ

うで した。もしか したら来年はもっといい成績 を残

せるかも… という期待があります。

会場で、他の保護者の方も、口々に残念だと言って

いるのを耳にしました。

なにより、選手はみんな一生懸命で、庵援する子 ど

もたちも真剣な目R差 しで庵援 していました。大変

だ、やりたくないなどの言葉はもちろん出てくると

思いますが、だか らといって無 くして しまうことに

疑間があります。

陸上競技 を通 して体力の向上、陸上以外の他都活動

生の陸上競技への携わり。その後、陸上競技に携わ

ることで、郡陸上や県民体育大会へ と繁がると思い

ます。

陸上競技に触れる貴重な場で した。

子供達の身Jは の成長につながる為

日頃子供達の頑張 りを観れるとともに、他の学校 と

競 うことで子供たち自身が外の世界もみることがで

きる。

大会に向けて練習することから、体力が向上する。

他の学校生徒 との競争′道を養える

子供達の成長に良い気がする為

義務教育の一貫 として、継続するべきだ と思いま

す。

子供達のちか らの発揮場所をなくすのは良くない。

H6

123

124 指導 して下さる先生方 及び関係者の負担は、外部か

らも十分に伝わ ります。

でも それ以上に 生徒達の頑▼Fく り や りとげた時の連

成感が 伝わ ります。

一生懸命がかっこいい

今後も 存続 是非 ともお願いいた します。

125 わたし自身、部活動 と並行 して地区陸の練習を3年間

や り両立はハー ドで したが、後 IF母 は全 くありませ

ん。 良い思い出です。先生方の苦労は矢口らず、今に

なって矢口りましたが、すぐに廃上ではな く、先生方

の負担を減 らしなが ら子供進や保護者、地域のみな

さんの協力をえなが らまずやってみて、それでも逗

営が難 しければ廃止で良いと思います。何も試さ

ず、す ぐに終わるのは悲 しいです。また勉強は苦手

だがスポーツは得意な身体能力に優れた子が沖縄に

はたくさんいます。高校進学への受け皿が黒 くなっ

て しまうかもしれません。そうな らないためにも陸

上に詳 しい方を巻き込みなが ら、子供たちも巻 き込

みなが ら先生方は見守 りなが ら運営 してみては女口何

で しょうか。

126 地域の方も陸上だけは誰も身内がいなくても行 く !

という方も多いです。また、子 ども進が高校生に

なって、小さい学校だか ら陸上 とか駅伝も出て嫌だ

な―と思 うことあつたけど、やつててよかつたなっ

て 1番思う !精神的にも鍛えられるし、進学校 ってあ

まり運動もできない中で、やってきたか ら普通にで

きるし、卒業 してか らI番思うことと話 してました。
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地 区陸上尾継続 に賛成 理由 (参加 した 生徒 )

I 曽で協力 しなが ら練習するのが楽 しかった

2 陸上楽 しいか らまた来年もや りたい

3 陸上がないと悲 しむ人がいるかも衣口れないか ら

4 この行事を通 して生徒同士の仲や団結力が高まりま

した。私の学校は負けることが多くありました。な

ので来年 リベンジをしたいです。

5 来年は中学校最後なので、思い出をつくりたいか ら

です

6 頑張って計めない力や、皆で協力する力がついた

し、めっっちゃ楽 しかったか ら !!!!
7 学校のチームが楽 しかった

8 楽 しいか ら

9 楽 しみ

10 走 りたいか ら。友達が増えるか ら。

日 全校生徒、学校全体で協力 して目標 を立て、それに

向かってチームワークを高めたり、コミュニケー

ションをしたり、練習が楽 しいか ら

12 見るのが楽 しいから

13 学校が一つになれる気がするか ら

14 選手 として出るのが楽 しいか ら

15 運動能力を上げされるし友達 を作れる

16 砲九投げで出たいから

17 楽 しいか ら

18 他校 との関わりや先輩 との関わ り、 自分の体力づく

りにもいいと思った

17 みんなで団結 して取 り組めるか ら

20 やってほ しいか ら。楽 しかったか ら

21 また優勝 したいから

22 サポー トメンバーには選ばれたけどメンバーに入れ

なかったか ら来年 こそは、何かに出たい !

23 自分も実際に大会に出てみて楽 しかったし、やつて

よかったと思ったか ら

24 地区陸上をすることで継続することの大切さがわか

るから

25 楽 しいか ら

26 自分が今 どんな力を出し切れるか地区での自分のカ

おヾ矢口れるか ら

27 みんな とのいい思い出にもなるし活躍できる場所だ

か ら

28 夏休みか ら練習を初めてその成果を発揮することが

できてとっても楽 しかったし、いい思い出になった

か ら。また、夏休みに地区陸上の練習をすること

で、体力が落ちずにすむか ら。

29 楽 しtヽ したまにしかないか ら

30 競技に出たいか ら

31 行事のようなものだか ら

32 実績が増えるか ら でも強制ではや らさないでほ し

33 みんなの個人の体力や能力が上がるか ら。学校全体

が一致団結できる

34 体力や自己ベス トを更新できるか ら

35 楽 しヽヽか ら

36 みんなの中や団結力も深まるしとてもいい思い出で

楽 しいか らです

37 次は長距離選手 として出場 したい。

38 自分の成長につながるか ら。色んな人 と交流ができ

るか ら。

39 大会を終えたあとや りがいがあるか ら。

40 曽が体動かせるか ら

41 楽 しい し、他の学校 と競い合えるか ら

42 学年差関係なく′はを一つにできる競技大会だか ら

43 長年やってきたか ら。 (伝統 )

先輩や仲間ががんばってる姿が見れた し、楽 しかっ

学年関係なく、陸上を通 して楽 しめるか ら

楽 しい し青春の 1ペ ージになると思った

学校全体で参加できて、他の部活 とも仲良くなれる

し、陸上の競技人口が減っている中で陸上が楽 しい

ものだと矢口ってほしいか ら

他校 と交流する―歩になるし、隠れていた自分のオ

能に気づ くきっかけになるから。

実績 を残せるか ら 色んな先輩後輩 とも仲 良く慣れ

るか ら

楽 しく競技をできるか ら

色んな交流の場になるか ら

陸上の楽 しさなどを矢口って欲 しいか ら

他校 とのつなが りができたり、思い出ができるか

学校対抗でする陸上はこの国頭地区陸上競技大会 し

かないか ら。

楽 しtヽ か ら

楽 しかったしリベンジしたいか ら

出たいか ら

芋斤(替休 日があるから

学校の伝統のようなものだか ら

他校 とのか変関わりがあるか ら

地区陸 を目標に頑 ]Fく ってる選手が沢山いるか ら

学校行事 としてみんなと仲 良くなれるし協力できる

か ら

練習 とかでも他学年 とかで協力することができる

競技 をみるのが楽 しかったか らです

みんな集 まって楽 しいし、争いが楽 しいか ら

実績になったり、違 う学校 との交流が出来るし、学

校の団結惑 とかが上がると思うか ら。

みんな とのいい思い出にもなるし活躍できる場所だ

か ら

学校全体の漂囲気も良くなると思 うし、たの しい行

事だか ら続けてほしい

地区陸の リレーでメンバーと走るのが楽 しかった

昔か ら地区陸上をやってきているし、地区陸上で他

校 と親 しめるからて
｀
す。

陸上部 じゃなかったけど出場 したことて
S陸

上を楽 し

めた し、そこで他校の友違もできたか ら

みんなで楽 しくできるし、チームー九 となって優勝

めざしてがんばるし、県陸ではいろんな友違 と交流

できるし新 しい友達もて
Sき

てめちゃくちや楽 しくな

ると思います !

楽 しかったか ら

た りたいため。

楽 しい 力がつく

陸上をすることで体力が増えたか ら

中学校人生で とても良い思い出になると思うし、将

来に役立つ と思うか らです。

他校の生徒 と交流できるか ら

目標 をめざして頑張ることはいいことだか ら

や り方を少 し変えればいいだけでなくさな くていい

と思うか ら。

みんなの走るところを見たいので

体力向上にもつながると思うし、長い歴史のあるも

のをなくしたくないか ら !

みんなて
ヾ
競い合って団結力が高まる

見てる側も ドキ ドキ して、 良かったか ら

楽 しかった

今年出れなかったので、来年出たいか らです。

みんなで競い合 う大会がな くなるか ら
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地 区陸上継続 に賛成 理 由 (参加 した 生徒 )

I レ
白
しで協力 しなが ら練習するのが楽 しかった

2 陸上楽 しいか らまた来年もや りたい

3 陸上がないと悲 しむ人がいるかも矢口れないか ら

4 この行事を通 して生徒同士の仲や団結力が高まりま

した。私の学校は負けることが多くありました。な

ので来年 リベンジをしたいです。

5 来年は中学校最後なので、思い出をつくりたいか ら

です

6 頑写Fく って諦めない力や、い
白
ヒで協力する力がついた

し、めっっちゃ楽 しかったか ら !!!!
7 学校のチームが楽 しかった

8 楽 しヽヽか ら

9 楽 しみ

10 た りたいから。友達が増えるか ら。

II 全校生徒、学校全体で協力 して目標 を立て、それに

向かってチームワークを高めたり、 コミュニケー

シ ョンをしたり、練習が楽 しいか ら

12 見 るのが楽 しいから

13 学校が一つになれる気がするか ら

14 選手 として出るのが楽 しいか ら

15 運動能力を上げきれるし友達 を作れる

16 砲九投げで出たいか ら

17 楽 しにヽか ら

18 他校 との関わ りや先輩 との関わ り、 自分の体力づく

りにもいいと思った

I? みんなで団結 して取 り組めるか ら

20 やつてほ しいか ら。楽 しかったか ら

21  また優勝 したいか ら

22 サポー トメンバーには選ばれたけどメンバーに入れ

なかったから来年 こそは、何かに出たい !

23 自分も実際に大会に出てみて楽 しかった し、やつて

よかったと思ったか ら

24 地区陸上をすることで継続することの大切さがわか

るか ら

25 楽 しtヽ か ら

26 自分が今 どんな力を出し切れるか地区での自分のカ

が知れるから

27 みんなとのいい思い出にもなるし活躍できる場所だ

か ら

28 夏休みか ら練習を初めてその成果を発揮することが

できてとっても楽 しかった し、いい思い出になった

か ら。また、夏休みに地区陸上の練習をすること

で、体力が落ちずにすむか ら。

27 】(し t｀ したまにしかないか ら

30 競技に出たいか ら

31 行事のようなものだか ら

32 実績が増えるか ら でも強制ではや らさないでほ し

33 みんなの個人の体力や能力が上がるか ら。学校全体

が一致団結できる

34 体力や自己ベス トを更新できるか ら

35 楽 しヽヽか ら

36 みんなの中や団結力も深まるしとてもいい思い出で

楽 しいか らです

37 次は長距離選手 として出場 したい。

38 自分の成長につながるから。色んな人 と交流ができ

るか ら。

39 大会を終えたあとやりがいがあるか ら。

40 曽が体動かせるか ら

41 楽 しいし、他の学校 と競い合えるか ら

42 学年差関係なく′はを一つにできる競技大会だか ら

43 長年やってきたか ら。 (伝統 )

先輩や仲間ががんばってる姿が見れたし、楽 しかっ

学年関係なく、陸上を通 して楽 しめるか ら

楽 しい し青春の 1ペ ージになると思つた

学校全体で参加できて、他の部活 とも仲 良くなれる

し、陸上の競技人口が減っている中で陸上が楽 しい

ものだと知ってほしいから

他校 と交流する一歩になるし、隠れていた自分のオ

能に気づ くきっかけになるか ら。

実績を残せるか ら 色んな先輩後輩 とも仲 良く慣れ

るか ら

楽 しく競↓支をできるから

色んな交流の場になるから

陸上の楽 しさなどを知って欲 しいか ら

他校 とのつなが りができたり、思い出ができるか

学校対抗でする陸上はこの国頭地区陸上競技大会 し

かないか ら。

楽 しいか ら

楽 しかった しリベンジしたいか ら

出たいか ら

振替休 日があるから

学校の伝統のようなものだか ら

他校 とのか変関わりがあるか ら

地区陸を目標に頑張ってる選手が沢山いるか ら

学校行事 としてみんなと仲良くなれるし協力できる

か ら

練習 とかでも他学年 とかで協力することができる

競技をみるのが楽 しかったからです

みんな集まって楽 しいし、争いが楽 しいか ら

実績になったり、違 う学校 との交流が出来るし、学

校の団結感 とかが上がると思うか ら。

みんな とのいい思い出にもなるし活躍できる場所だ

か ら

学校全体の雰囲気も良くなると思 うし、たの しい行

事だか ら続けてほしい

地区陸の リレーでメンバーと走るのが楽 しかった

昔か ら地区陸上をやってきているし、地区陸上で他

校 と親 しめるか らです。

陸上部 じゃなかったけど出場 したことで陸上を楽 し

めた し、そこで他校の友達もできたか ら

みんなで楽 しくできるし、チームー九 となって優勝

めざしてがんばるし、県陸ではいろんな友達 と交流

できるし新 しい友達もできてめちゃくちや楽 しくな

ると思います !

楽 しかったか ら

た りたいため。

楽 しい 力がつく

陸上をすることて
゛
体力が増えたか ら

中学校人生で とても良い思い出になると思うし、将

来に役立つと思うか らです。

他校の生徒 と交流できるか ら

目標をめざして頑張ることはいいことだか ら

や り方を少 し変えればいいだけでなくさなくていい

と思うか ら。

みんなのたるところを見たいので

体力向上にもつながると思うし、長い歴史のあるも

のをなくしたくないから !

みんなで競い合って団結力が高まる

見てる側も ドキ ドキして、良かつたか ら

楽 しかった

今年出れなかったので、来年出たいか らです。

みんなで競い合 う大会がなくなるか ら
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地 区陸上継続 に賛成 理 由 (参加 した 生徒 )

87 楽 しかったし

88 自分の練習の成果を発揮するいい機会 となるから

89 色′7な 体験をすることができるか ら

70 団結慮を磨 くことが出来るか ら

71 練習で体力がついてその大会で本領発揮ができるか

らです

92 みんなと一緒になにかやることが楽 しかったから

93 生徒の久辺中の生徒である白覚、連帯感を伸ばせる

か ら

74 部活のための体力づ くりができるか ら

95 楽 しいか ら

76 地区陸でたくさん大事なことを学べたか ら !!

97 今までずっと開催 しているものがなくなると悲 しい

し1回 やつてみてとても楽 しかったか ら

98 体力もつくし、楽 しい

79 曽と協力 して何かを達成することは大事だと思うか

100 これで勝ったら自分のモチベーションも上がるし、

大会に出ない人も一緒に練習 しているか ら、足が、

早 くなるか ら。

101 陸上の盛 り上が りが面白いか ら

102 庵援が楽 しい

103 他校 と競い合い、自身の向上力を高める事が出来、

家族がA援する事を楽 しみにしているか ら。

104 楽 しかったか ら

105 中学生の思い出になるし、学校全体で盛 り上がれる

数少ない大会だか ら

106 陸上は、たることが大事だと思ったか ら。

107 参加 して運動能力、地区陸メンバー とのコミュニ

ケーションが高まったと思ったか ら。

108 興味を持ってやりたいと思つた人ができるように

109 目標があるのはいいこと。その目標 に向かって一人

ひとりが頑張 り、みんなで切磋琢磨 しなが ら日々練

習するのはとてもいいこと。練習はきつすぎるけ

ど、その分仲間と一緒にキツさや喜びを分かち合 う

のが楽 しくて今も続けられている。

HO 楽 し彰`か ら

IH 陸上競技に触れ合 うことや興味を持つことができた

か ら

I12 スポーツができる

I13 陸上部以外の人も"陸上"と いうスポーツを学校全

体で関わることができるし、団結できると思うか

I14 生徒の体力向上だけではなく、ライバルはやチーム

メイ トとの親睦を深める事ができる

115 意外 と楽 しくて体力 とかも向上 したか ら。

I16 自分は本番に足をけが してしまって陸上に出ること

ができず、次頑張ろうと思つたか ら

I17 個人的にいろんな学校の人ががんばっている姿を見

るのはとても楽 しいか ら

118  楽 しtヽ イ子事だか ら

I19 地区陸上がなくなれば久志駅伝や、地区駅伝などの

長い距離を走るもの しか残 らない し地区駅伝ではた

くさんの競技があって出ている人も見ている人も楽

しめると思つたか ら

120 体力がつくし楽 しいか ら

12, 体力がついたか ら

,22 今までずっと行われてた行事がなくなったら、楽 し

くないし、自分の自己ベス トを出 したいか らです

123 体力がつ くか ら

124  楽 しヽヽか ら

125 体力をつけたいか ら

楽 しかったか ら

いろんな競技を見るのが楽 しい

楽 しtヽ おヽ ら

みんな應援できるし盛 り上がって楽 しいか ら

準備 とか大変だけど、各中学校が力を合わせて取 り

組めるか ら。

いろんな競技で競 うのが楽 しいか ら

実績になったり、違 う学校 との交流が出来るし、学

校の団結感とかが上がると思うか ら。

スポーツ楽 しむ機会になる
。色々な人 と関わる事ができるか ら

自分の実績につながるし、学校の団結力もつくか

普段部活はやっているけど、陸上 とかはやったこと

がない し体力がつくから

運動は大切だと感 じたか ら。

行事が減 るのがなんか嫌

昔の人が受け継いできて、たくさんの文化や作 り上

げてきた人の童手が詰まっていて、それをなくすの

は良くないと思うか ら

陸上が楽 しいから

地区陸上に出て優勝 したい

スポーラを通 して他学年 との交流を深めることがで

きるか ら

選手たちが頑張っている姿を見ているか ら

みんなで應援 したり協力 したりするのが楽 しいし団

結力が深 まると思う

楽 しい し、他校 との交流ができるか ら

練習は嫌だしキツイと思 うけどレ
自
ヒとやつたら楽 しい

し、皆で全力で応援するのも楽 しいか ら

選手側か らしたら運動の向上につなげることができ

たり集団でやることの楽 しさ嬉 しさを感 じられたた

選手一人一人や庵援する人が本気で一生懸命に目標

に向かって取 り組んで、結果はどうであれその先に

感動 とやってよかった 1と 思えるか ら。中学生のう

ちにしかできない青春の一つだか ら。

良いイベン トだと思うから

その人の得意なことを活かせることができると思う

か ら。

役員 して周りをみて行動できた

地区陸上のおかげ体力もついた し、メンバーと一緒

に練習 していくうちに、絆が深 まったか ら。

伝統的だ し夏季陸上 とかジュニア陸上だけだったら

少ない

運動能力低下を防ぐため

盛 り上がっていてとてもいいと思うし選手の活躍が

見れていいと思う

中学生にとって一つの日標にな り友達 と切磋琢磨 し

なが ら高め合 うことができるか らです。

選手たちの活曜が見たいか ら

地区陸上は私達のような少人数の学校にとってはみ

んなで鳶を一つに取 り組める唯―の大会で走ること

が少 し苦手な子や陸上以外で得意な事がある子が活

躍できる場でもあると思うので継続 してほ しいで

別の学年でも仲 良くなれるか ら

いろんな種目があるから

生徒の′は身の発達の場 となり継続 した運動習慣を身

に付けよう。

学校全体の団結力が高まる

や りたいか ら

たの しt｀ から
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地区陸上継続 に賛成 理由 (参加 した 生徒 )

165 陸上部ではない人が積極的に陸上の大会に出られる

のは少なく、この大会が貴重だか ら。実際に、他校

の人 と友達になったりたくさんの思い出ができたか

166 走る事が好 きだから

167 周 りの人 と勝負したいか ら

168 練習 していい結果を残 したいか ら

169 大会などの経験は将来役に立つ と思うか ら

t70 中学生みんなで絆を深めなが ら出来るから

171  駅伝の人がかっこよう`つたか ら

172 今回初めて選手 としてでて、今よりも記録が伸ばせ

ると思うか ら

173 自分も2年間地区陸を経験 してみて、先輩後輩関係な

く應援 したり、 リレーの ときバ トンを繁ごチームの

仲を深められたり学校全体で盛 り上げることがで

き、楽 しかったか ら。また、自分たちは離島だか ら

高校に入るとなかなか体験できないことだと思った

174 陸上の練習をみんながすることで、普段では出せて

いない力が、出せたり、今まで走ることが苦手、早

く走れないと思っていても練習をやることで、新 し

く自分の得意な事に気ずけたりすると思う。

実際自分もたるのが苦手で後ろか ら数えるくらいの

遅さだったけど今では学校の女子の中で 1か 2番目

くらいに早 くなることができているか ら。

175 走るだけに力を入れている部活だけじやなく、

フィール ド競技などの個人種 目もあり、 このように

いろんな部活の人連が一つの大会に出るのはあまり

ないので続けたほうがいいと思った。

176 走 らしたい

177 今まで、各学校がそれぞれ力を合わせてきた歴史

や、本番の寡囲気も残 していくべきだと思う。ま

た、『地区陸上』 という、色々な部活か ら人が集ま

り、団結 して、日標におか う機会は少ないと思うか

178 思い出に残 る

179 普段は全学年で協力することはないけど地区陸があ

ることでイ中が深まったりするか ら

180 学校で協力できるし他校 との交流にもなるか ら

181 他の学校の運動能力もわかるし自分の力試 しにもな

るか ら

182 やることによって学校での中が彰S、かまる

183 日標に向かって努力することができるから

184 見てて面白かったか ら

185 仲間 と協力 して大きな目標に向かって頑張れるか

186 次の後輩にもこのいい気持ちを味わって惜 しいか ら

です

187 選手たちのモチベーションになるし、普段より練習

することで、スポーツの楽 しさを更に理解できる

188 負けたあの場所で、あいつ らを倒すため。

187 地区陸が今までの中で大きい大会でみんなの絆が大

きくなると思うから

続けたらもっと楽 しくなると思 う

170 学校のみんなで団結 して地区睦優勝を目指すという

青春ができるか ら

191 体力つ くか ら

192 学年関係なくみんなと練習でて楽 しかったし、他の

学校の人 とも陸上やってるときに仲 良くなったり、

都活に戻ったときとか、体力が向上 してたり瞬発カ

が上がってたり、成長が日に見えて楽 しい方

193 日頃頑張ってきたことを発揮する事ができる場でも

あるか らて
｀
す。

194 今年楽 しかったか ら

195 ジユニア陸上より地区陸のほうがいいか ら

スポーツを通 して、他校の生徒 と交友関係 を広める

事ができたり、盛 り上がると思うし、楽 しみにして

いる人がいるとおもうから

運動能力低下を防 ぐため

次の日体めるか ら

今年の地区陸がみんながんばっていたか ら

他のチームとの交流

昔か らあるか ら

楽 しtヽ か ら

実績になるし、学校全体で団結することが出来る良

い機会だか ら

陸上に興味を持つ人が少なくなると思いました。他

にもフイール ド競技や短距離で出たいと思っていた

人が出る大会がなくなると活躍する場面がなくなる

と思いました。地区陸を体験 してきたか らこそ後輩

にも体験 してほしいです

地区陸上は、みんなそれぞれ自分の目標 をもって

やっているけど練習では声掛けなどで支え合ったり

するし、本番では曽で應援するや
分囲気が とてもいい

と思うか ら。また、それによって、部活をやってい

ない人・違 う部活の人 と交流があって楽 しいし、中

学生の中が深まると思うか ら。

176

204

197

198

177

200

201

202

203

205

206 部活で陸上をしていて、普段の大会 とは違って、

チームメイ ト以外の生徒やたくさんの先生方がいて

違 う寡囲気を味わえるから。

みんなで盛 り上がれるか ら楽 しい。

207 誰でも挑戦できるいい機会だから

208 日頃の努力の結果が数字で見れるところがやりがい

があるか ら。

陸上部 じゃなくてもこの大会に出ることができるか

ら。

209 学校で一つ となって取 り組む行事だか ら

210 楽 しい思い出づくりになるし、普段部活で使わない

筋肉が鍛えられるか ら

2H 自分の得意な種 目をやるのが楽 しか ら

212 やりがいがあったし、楽 しくて、絢めて関わる人 と

も仲 良く慣れたか ら。

213 金武中のほこり

214 なんとなく

215 本気でや りたい人がいるかもしれない

216 伝統を守るため !

217 みんなが捲妥最大FRベ ス トパフオーマンスを発揮で

きれ tゴ いヽ`。

21B 自分の目標などに向けて頑張ろうと思うきっかけに

なるか ら

219 陸上競技場で友だちができたか ら

220 今までの地区陸で実績を残せたらめっちや楽 しい

し、いい経験にもなるし、中学校での一番 くらいの

思い出だか ら

221 自分が実際に出て、 とても楽 しかったし他学校の生

徒 と競えて良い経験になったから

222 去年などの人も頑張っていたか ら

223 -か ら二年まで色んな人が参加 して今まで関わ らな

かった人などと仲 良くなったり、みんな と協力 し

て、地区陸本番でみんなと應援 したり、試合に出て

走るのが とても楽 しかったか ら

224 日頃頑張ってきた成果を発揮することができる場で

もあるか らです。

225 これを目標 として頑張っている人もいるか ら

226 楽 しかったか ら



地 区陸上継続 に賛成 理 由 (参加 した 生徒 )

227 部活など所属 していない人たちが体を動かす場が減

228 実績

229 楽 しい。仲間と競いたい

230 地区陸上の練習はきついけどみんなで乗 り越えられ

たら達成感があって楽 しいか ら

231 陸上は他校 と競えることがありそこか ら悔 しさや達

成感がでてくるか ら

232 中学校の中が深まリー致団結 して取 り組むことがで

きる最大の行事だから

233 体力向上につながるし実績ほ しいか ら

234 学校 としての団結努力がでるか ら

235 他部活 との関わ りを持つことができ、学校 としての

団結力を鍛えることができる

たくさんの思い出ができたか ら

236 チームでの団結 して協力していきたいか ら

237 結果を見せるための大会が減るか ら。

238  募としt｀

239 地区陸は学校行事でもあるし、他の学校の人達 とと

もに戦 うことで仲が良くなったり、 ,名 護 とか東江

じゃなく、他のあまり関係を持たない学校 との交流

240 み万なの喜びが見れるから !1競い合 うのは面白い

し団結 し合えるか ら !

241 陸上部だけじやなくて学校のみんなで協力 して陸上

競技ができて楽 しい。

242 県陸上に出場できなかったか ら

243 陸上を通 して宮中の中が深まったか ら

244  楽 しt｀ か ら

245 楽 しかったから

246 国頭地区の全部の学校 と対決 しなが ら楽 しむことが

できるか ら

247 学校全体が一つになれるか ら。陸上や走ることはど

の部活でも挺要になことだと思うか ら

248 文武両道を推進 している大宮中にとっては陸上大会

で学校の‐
分囲気がよくなるか ら

247 絶対地区陸上は続けたい

250 県大会だけでいいと思っているか ら

251 生徒みんなが一生懸命取 り組み楽 しんでいたのをそ

ばで見ていたので、生徒がみんな輝ける場所が今後

もひ らかれるといいなと思ったか らです。

252 盛 り上がるから

253 競い合って楽 しいか ら

254 せつかくの行事だから継続させたい

255 普段は他校 とスポーツで競え会えるのは自分たちの

部活で しかないから地区陸上でも他校 と競い合 うこ

とによつて自分のイ本力向上にもつながると思ったか

256 楽 しかった いつも絡 まない人 とも絡めて交流の輪

ヵM矢 まった

257 選手 として出たい

258 体力がつ くし、ずつと動き続ける部活に活かせるか

259 地区陸があることで、自分も目標 に向かって頑張れ

る場所があるのと、仲間たちが頑張ってる姿を見る

と自分も頑張ろうと思えるか ら、 自分の中で努力す

ることが学べるし、自分の技術も向上できるか ら。

そ して、忍耐力も身につくので、何に対 しても、簡

単には諦めないようになった。他校の人 と、戦 うの

で、他校の人のいいところを学べる。他校の人 と多

少の交流もできる。

260 体力をつけるために捲要 と思う。

261 陸上をすることで体力がつき、 これか らに役立つと

思 うか ら



地区陸上 の継続 に賛成 理由 (参加 しなか った生徒 )

I 見る側 もやる側も楽 しいか ら

2 次は参カロしたいから

3 陸上は実績が上がるし勝ったら楽 しくなるか ら

4 続けてきたものだから、これか らも続けていいと思

5 見てる側も楽 しいから

6 競い合 うことは、大事だと思うか ら

7 頑張っている姿を見せたい人もいると思ったか ら

8 なん となく

9 みんなが一生懸命頑張っているところも見れて記録

をぜひ残 してほ しいか らて
゛
す

10 毎年、参加 したいと思っている人がいるし、ひとつ

の大会に向けて、努力し実績がもらえるのは、大事

だと思うか ら

日 前やってた人もいるから

12 でたいか ら

13 前やった ときにいい結果を残 してくれたのでまた

やって欲 しいです。

14 こういう大会があった方が選手の人達もいっぱい成

長ができたりすると思うか ら。

15 楽 しそうだから

16 今年もみんな楽 しそうに陸上に行っていたか ら自分

も来年やりたいとおもったか ら

17 理由は、走れば走るほど体力がつくか ら

18 地区陸が出てみたいとおつたか ら

17  頑張ってほ しいから

20 見てもやっても楽 しいから

21 他校の生徒 と競えていいと思う

22 参加する人がそれに向けて頑張っていいて、継続 し

てほ しいか ら

23 地区陸上の大会を継続することに反対の意見はない

24 選手の実力も見れるし、精一杯頑張 っている姿も見

られるので良いと思います。

25 月曜 日休みだから

26 たこうとカラメルから

27 おもしろかった

28 みんなで楽 しく陸上をやっている人を見るのは楽 し

かった し、面白かったか ら。

29 自分もtl七戦 したいと思ったか ら

30 続けたいか ら

31 優勝 した ら嬉 しいし、もっと頑 3長 って次も出たいと

思えると思 うか ら

32 みんなで協力して他の学校 と競技することは地区陸

以外にあまりないと思うし、地区陸を通 して、絆が

深 まると思うか ら。

33 や りたい人がいると思うか らです。

34 上の学年の人とも仲が深まり自分的にも足が早 く

なった りもしくは走って体力がつくかもしれないか

35 地区陸上で内申上げる人もいるか ら

36 団結力や、自分磨きができると思うか ら

37 今和 6年後以降陸上競技ができるか ら

38 より団結力を深めるため、もっと,名 護中を)軍かせ

39 他の学校の選手 とかのた りをみて會分もどうやった

ら早 くたれるのか勉強になるか ら

40 メンバーに選ばれた人たちに とっては、選手 として

勝つための努力で達成感を得 られるし、メンバー以

外の人たちにとっては学校か らの観戦でみんなの団

結力を発揮できると思う。

見てて楽 しい

来年参加 したい

みんなやったほうがいいか ら

もう一回惑動させてほ しい

反対する理由がないか ら

実績が とれるか ら

陸上が,楽 しtヽ か ら

大会を楽 しみにしている人もいるか ら

実績にもなるし、みんな楽 しんでできた

走ることに関′はを持つため

陸上好 きな人ができなくなったら嫌だと思うか ら

今回の地区陸で増護中生の頑張 りを見てとてもかっ

こよくて来年も痣援 したいと思ったか らです。

前回名護中は3冠取ることができて、2会連続3冠取れ

るように頑張ってほしいから !

選手の頑張っている姿をまたみたいか ら

,欠 は参カロした t｀ か ら

学校全体で協力 してスポーツをすることができるか

楽 しみな行事の一つだし、曽ともに頑張る、コミニ

ケーションを取るなどが楽 しくできるか ら。

陸上は、みんなで楽 しく競争できるか ら亡くな らな

いでほしいし来年は、さんか しようとおもっといる

初めて地区陸を見たら感動 したか ら

陸上部の人違だけでなく、他の部活の人違も参加する

ことができるか ら。

運動はいいことだから

その方がみんなで楽 しめて、もりあがるか らです

頑張って欲 しい

地区の活動を続けてほしいから

頑張ってほ しいる` ら

大会などは自分の体力などを矢口ることができすから

です。

みんなで応援などができるか ら

みんなで力を合わせて頑張っている姿が見たいので

賛成です。

色んな人のた りが見れるか ら

みんなで庵援するのが楽 しかったか ら

続けたいか ら

参加 していないけど参加 した友達が楽 しそうだった

か ら

参加 している人みんなが楽 しそうだったか ら

見てて面白いか ら。

地区陸上の選手をクラスみんなで應援するのが楽 し

かったか ら。

自分をきたいて大会に出たほうがいいと思いまし

た。 自分の実力を大会で本気出だ して楽になったほ

うがいいと思いました。

A援するのが楽 しかったか ら

学校対抗で競 うことができるのでいいな と思ったか

らです。

出たいか ら

団結力をより深めるため

団結が高まるか ら

A援するの楽 しかったか ら。

見てる側も ドキ ドキするしたる人たちも頑張ってい

て 1位になった時嬉 しそうだったか らです。

出てない人も庵援 を楽 しんでるした援 しなが ら仲が

少 し良くなったと思うし、でてるひ とは、名護中代

表 として出てるか ら 1位 になろうという日標ができ

るか らまだやって方がみんなの仲が深まると思うか

らです。

色マなことを経験 したいか ら

盛 り上がるか ら

見てて面白かったか ら。
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地区陸上 の継続 に賛成 理由 (参加 しなか った生徒 )

87 。また薦援 したいから。

88 應援や見るのが楽 しい

87  t｀ い思い出になるか ら

90 また選手の應援をしたいから

91 見てて楽 しいし、 陸上競技大会がもうないのは少

し寂 しいような気がする。

92 選手にとってもいい経験になると思 うか ら。

93 続けたほうが良いと思うから

74 交流できるから

75 自分の力が発揮できるか ら

96 実績 を作れる場所はいくつあっても損は しない

97 もしなくなって しまったら、その県陸上への選抜を

どうやって決めるのか問題が出てくるし、前 この親

に地区陸の話をしたときに、親も地区陸上がなくな

るかもしれないことについてあまり納得いってる様

子ではなかったか ら。

98 どのように体を使えばうまくできるのか参考になる

か ら。

97 実績にもなるし、みんなが一つになって頑 3長 る行事

は続けるべき

100 感動だったから

101 楽 しそうだ し人気な行事だと思ったか ら

102 体力 と仲間 との仲も深めれるか らいいと思う。

103 みんなで、一つの目標に向かって、放課後などに

いっぱい勉強 し、見えないところで努力 して頑張っ

ている姿がかっこいいと思ったか ら。

104 選手などのお手本を見ることで運動に興味を持つこ

とが出来ると思うか ら。

105 とてもすごいか ら

106 地区陸上をやっていることで頑張っている人の成果

や他にも実力などが見れるか ら

107 みんな目標 を持 って練習できて充実 して見えたから

です。

108 今後の選手たちの活躍などが気になるか ら

107 地区陸上をやっていない人がいるかも矢口れないけど

地区陸上をや らないと体がなまったり、するし、出

ている人か らしたら他の学校の人 とも関われるし、

友連同士で争えて楽 しいから。

110 地区陸を取つた ら陸上部も出たい人もできないか ら

111 自分たちの学校がどれだけスポーツにあtS、れている

のかや凄さをしれて楽 しいか ら

112 大会の経験は大切だと思うし、学校で一致団結する

と達成感が とてもあったか ら。庵援が とても盛 り上

がって楽 しかったから。

I13 競技 としての伝統だからだと思うか ら

114 地区陸上は、見てて楽 しいか ら

115 また地区陸上の大会を観戦 してみたいな と思ったか

ら。

I16 色んな人が活躍できるイベン トだか ら。

I17 みんなで力を合わせて競い合ったり、楽 しむことが

できるから。

118 陸上 という種目があると力を発揮できる場 というの

が増えていいと思ったか らです。

117 体カテス トとかで上位の人、何名かが他校 とまた

闘って沖縄県でどれ くらいが平均的な感 じでやると

いい と思つたか ら

120 やつたら盛 り上がると思うか ら

全員で楽 しむことができるか ら

121 見るのが楽 しい

122 頑張っている姿を見て庵援 したし迫力がありすご

かったから。

思い出に残 るし、いい経験ができるか ら

自分も地区陸に選ばれて、名護中を盛 り上げたい

競争で頑張れ とかの気持ちが良くなるか ら

いt｀ と思うか ら

団結力が高まる。援する方も楽 しい。

目標ができる。

昔か らずっとあるものをなくしたくないか ら。

参カロしたい人はできるようにしたいと思うか ら

練習を頑張っているので実績になると思つたか ら

みんなが団結する機会だか ら

来年はマネージャーをしたい

地区陸上は現地で見ていたけどみんなが全力でやっ

ていて学年関係なく自分の学校の人を薦援 していて

学校の絆 とか団結力とかも強くなりそうだ しみんな

のために自分の競技で良い結果を残そうと努力 して

いるか ら僕はいいとおもう

盛 り上がるか ら 仲間と一致団結することがで きる

か ら

みんなで団結 して練習 して、いい成績を残すことが

いいな一と感 じたから

選手が頑 3Fく っている姿を應援 したいか ら

陸上部たちや駅伝部の人たちの成果が出るか ら

なにか大きな行事がなくなるのは意外と悲 しいか

陸上競技が好 きな人が部活関係なく学校ってい う

チームになって参加できるし 運動 スポーツで

とても学校が盛 り上がるか ら

選手のみんなも観戦 している人たちも曽楽 しそう

だったか らまたやってもいいのかなと思いました

名護中に勝ちたいか ら

やりたい人がいると思うし、派遣はなくなって しま

うけど他の学校 との交流の機会になると思 うか ら

陸上に励んでいる選手やマネージャーが大会に出て

様々な経験をできると思うか ら。

應援するのが楽 しかった

走っている人にとって自分の実力を出してチームで

走るということは青春でもあるし、今回観戦をして

て、観戦 している人も選手の人達の活躍でたくさん

盛 り上がって青春って感 じで とても楽 しかったか

あったほうが楽 しい

自分的には、夏の間、一番盛 り上がってるイベン ト

だか ら

選手が出場 している姿をみんなで庵援 して選手に頑

張ってもらうことができる

6年間続けてきたか ら

陸上競技は中学校では盛 り上がっている行事だから

このために頑張ってきた人達は沢山いるか ら続けた

ほうが良いと思う

見てて面白いし、やつてる人も実績が残るか ら

やったほうがみんなのてめだっし楽 しい し実績にも

なるか ら

他の学校 との交流なども出来るし選ばれた人たちの

実力などがわかるし見ている側も楽 しいか ら

大会開催の目的の生徒の身体の向上や、九州大会で

活躍する選手の競技力向上はいい経験になるし、色

んな人が興味を持つきっかけにもなると思ったか ら

頑張ってる人を見るのもやるひともそれぞれ成長で

きるかな と思 うか ら

やってる人の頑張 りとかをみれるか ら

昔か ら続いているものだか ら。回頭地区を盛 り上げ

られるか ら
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地区陸上の継続 に賛成 理由 (参加 しなか った生徒 )

157 や りたい人がいるから。仲間 と楽 しめるから。

160 やつぱ り見てて楽 しい し、自分も練習には参カロして

いたか ら、地区陸上は継続 していったほうがいいと

思ったか ら

161 地区陸上での、選手たちが一生懸命真父」に取 り組ん

でいる姿が とても良いものだなと思ったので賛成

162 競技 をやっている人の成果をみんなでみたりできる

か ら。

163 庵援 して盛 り上がるのが楽 しいか ら

164 陸上競技をやりたい人はまだいると思うか ら

165 生徒が活躍できる場所があるということや、目指す

べき場所、日標がなくなるというのはあまり良いこ

とではないのかと思った。

166 ・盛 り上がる 。結束力が強まる

167 出た人にしか分からない思い出や気持ちがあるとお

もったか ら。伝統など

168 やつぱり陸上は学校の行事 としても大事だし、みん

なで集まって庵援 したりするのは楽 しい し、絆も深

まると思ったか ら。庵援 したりするのが楽 しかった

169 勉強ができる人は地区の学力調査などで、絵が描け

る人は大会に作品を出す ことで称賛される場がある

のに、運動ができる人が称賛される機会を減 らすこ

とを減 らすのはどうなのかなと思ったか らです。

見ていて面白いから

何年も続いている歴史的な行事だが ら

頑張っている姿が見れるか ら

陸上競技 を頑張っている人が活躍できる舞合を増や

したい

生徒が一団となって練習に励んで、生徒が一回と

なって應援に励むっていう生徒がまとまる時だと思

うか ら。

みんなが頑張ってる姿を見たいした援 したいか ら

大会で頑 5Fく ってる人を庵援するときに、みんなが参

カロしている人を應援する姿が良かったし、参加 して

いる人も輝いていたか ら。

長い歴史があるし、一つの行事 として他の地域の学

校か ら代表が集まって盛 り上がるか ら。

まだまだ地区陸上があったら、より表彰合に曲がれる

ん じゃないのかなと思いました。

選手をレ
白
ヒでA援するのが楽 しいか ら

競技で誰もが活躍できるか ら。

大きな大会に向けてみんなで力を合わせたりで き

て、絆が深まると思ったか らやってもいいのかなっ

て思つた。

青春ってかん じするか ら

県陸がなくなったか らと言って地区までなくしたら

今まで頑張ってきた人がかわいそ―だから

この大会のためにほかの部活からも選手が来て、学

校全体で一つの日標 を目指すことができると思った

か ら。

地区陸上を楽 しみにしていた生徒がいると思うか

ら。

学校代表の人たちが活躍する姿を見て、その他の人

たちは、その活躍する姿を見て、惑化される人も少

なか らずいると思います。そこで、学校全体の団結

力 とか結束力が強まっていくと思つたか らです。

実績になるか ら

出たいと思っている人もいると思つたから

特にない

選手の日頃の頑張 りを見せるいい機会なのかな と

思ったから。

地区陸の事を詳 しくは分か らないけど、普段練習頑

張ってる人たちの発揮場が増えな らやった方が 良い

と思う。また、地区睦を通 して学校全体が一九 ?と

なって薦援 してる感 じが良いと思うからです。

生徒の実績になると思うし、何より思い出に残 る童

要なイベン トだと思うか ら

実績なるか ら

陸上や走るのが好 きな人が活躍できる場だか ら

いい行事だから

みんなで力を合わせて協力できるか らいいと思っ

みんな頑張っていた し、楽 しそうにしていたか ら。

このようなことがあると他の地域 との交流やプロに

なる人を育てていけると思つたか らです

あった方が選手も楽 しめる

スポーツ得意な人が実績 を作るチャンスになるか ら

いいと思ったか ら

良いと思ったか ら

まだ、陸上でこういう場があるのはいいことだ と思

います。これで結果残すことが出来て全国に行けれ

ば色々と有利になると思ったからです。

生徒が活躍できる場所が増えるか ら

楽 しそうだ し実績に繁がるか ら

楽 しそうだか ら

学校の行事が増えて学校全体の団結力が高まるか ら

普段見れない他の人が頑写長っている姿を見ることが

できるから。また、た援する側も楽 しいか ら。

地区陸で自分の実力を出せる大会だから

走ることが好 きな人 とか、大会で活躍 したいと思つ

ている陸上部がいるか ら

みんなの実力を見て欲 しいか ら
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今 まで、おこなってきた大会だ し、 1位 を目指 して

頑張る子 とかいると思つたか ら

実績になるか ら

や りたい人いると思うか ら

宜野座中学校のみんなの仲が良くなると思うから

選手の方々の人 としてはおういう機会は大切だから

みんな楽 しそうだから

地区陸上があることでそれを目標にしている人がい

ると思うか ら。

陸上部の人たちが毎日頑張っているか ら

3年 生が都活引退後も実績 を取れるか ら

また誰かがたってるのをみたいか ら

盛 り上がるか ら

陸上部やたることが好 き、得意な人にとって大切な

大会だと思 うし、国頭地区陸上競技大会を実績にす

る人もいると思うから

継続 したほうがいいと思つたか らて
｀
す。

なん となく

盛 り上がるから

選手たちが優勝 したら、学校のみんなが嬉 しいか ら。

実績にな り、三年生は部活も終わっていて、参加や

すいと思ったか ら

陸上が好 きな人にとっていい大会だか ら

高校進学を目指す人たちにとって、実績にもなるか

ら。

学校で盛 り上がれるか ら。

自分的にこういうのがあった方が楽 しい
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地 区陸上 の継続 に賛成 理 由 (参加 しなか った生徒 )

233 次の日が休みになるか ら

234 盛 り上がるし楽 しいから。

235 妹が今小 5で陸上やりたいって言ってるか ら。

236 ・今回負けた人などが次 リベンジできるか ら

・ これは国頭地区のにとって一つの大きいイベン ト

だか らなくなったら寂 しい

237 小学校の後輩でやりたいと言っている子がいるか

238 走っているところを見てA援 したい。見ていて楽 し

237 みんなできつい練習を乗 り逮えて優勝 とか したら気

持 ちいいから。

240 大会が見るのもやるのも楽 しかったか らです。

また、みんなで痣援するのが楽 しかったか ら。あ

と、成績ができるか らです。

241 陸上で活躍 している選手も楽 しそうだ し、應援 して

いても熱 くなれて学校も一九になった感 じが して楽

しいか ら

242 学校の回結力が高まるか ら

243 友達等の人が出たりしていると、観戦 している側の

気持ちも上がると思った。

それに、 自分みたいに来年に賭けている人もいると

思ったか ら。

244 みんなが楽 しめるか ら

245 学校全体で挑める行事だか ら

246 選手たちが頑張っているか ら

247 今 までやってきたし、いろんな人連が應援 してくれ

るか ら、大変な人達も多いけど続けてほしいです。

248 学校で取 り組むことができる機会は少ないか らあっ

たほうがい t｀ と思う

249 学校同士が盛 り上がる行事だ し、生徒自身の成長に

繁がるか ら。

自分も選手 として参加 したことがあるけど、今の自

分 自身の足 らないもの、課題に気づけるし、仲間と

の絆も深まるか ら。

250 落ちたか ら 出たい

251 見てる側 もおもしろい。やつてる側も夏休みか ら大

変な練習をしていて部活みたいに楽 しそう

252 ないよりはあったほうがいいか ら

253 面白いか ら

254  楽 しtヽ か ら

255 選手の頑張 りなどを見ることか出来たか ら。

256 薦援の ときみんなで一つって感 じで良かったし、大

会に出て結果が出るとモチベーシ ョンになると思う

し結果出せなくても頑 3Fく ろってなるかなと思ったか

257 多くの中学生の人ががんばってやるとこるがいい

258 地区陸をみて薦援するのが楽 しいか ら

259 体力が持続 し健康的、また他の学校 との関わ りが待

て地域で深まる

260 実力が残せる機会だ し、いい経験になると思うか ら

261 自分はA援側だけど、みんなで選手を庵援 して名護

中が一つになることができる行事の一つなのかなと

思 うか ら

262 国頭か ら、陸上に興味をもち有名になる選手やユヒ部

を盛 り上げるために兇要だと思うか ら。

263 自分は参加 しないけど、みんなの活躍の場が増える

と思うか ら

264 部活 とかやってる人はとくに夏は体力も落ちる時期

だか ら

265 みたいか ら

266 選手にとっては実績にもなるし應援 してる側も後輩

や先輩、同級生の普段は見れないようながんばりや

活躍が見れて嬉 しいか ら賛成。

運動が得意な人が活躍できるか ら

見ててたの しい人 とかいると思うか ら

学校で取 り組む事はいいことだと思うからです。

地区陸上をみて、体力など、いろいろ学習になるの

で、あったほうが、いいと思います。

また、体力もつ くので、開催 して、いいと思いま

出場する人がかっこよくて見ていてたの しいか ら

選手たちの体力を他の学校の選手 と試せれるか ら。

同じ学年の人や知っている人が頑張っていた ら、た

援 したくなるか ら

見ているとたくさんの時間を費や していた人たちを

應援 したくなって嬉 しくなるので今後もこの気持ち

で應援 したいか ら

たくさんの歴史が詰まっているしみんなで一致団結

できるし厳 しいことを乗 り越えたか らこその達成惑

もあると思うか ら

名護中の生徒が預張ってるのを見たい

選手 として出場するひとは、いい経験になると思う

し、見ている側 も自分の友だちだったりいろいろな

人連が頑張っているか ら應援 したくなるし名護中の

みんなが一つになれるか ら

楽 しそうだか ら

見るのが面白いか ら

折く替休 日があるか ら賛成です

金武中のことを知ってもらい、金武町のことをもっ

と広めていきたい

やった人には、実績に残るし、お しろやつた ら、楽

しいか ら !

県陸上はなくても、地区陸で参加できることは生徒

にとって大変だけど、青春の思い出として最後 まで

やり遂げたことでプラスになると思うし、観戦する

方も見ていて楽 しかった、地区陸があるおかげで他

校 とのつなが りが広がると思つたか ら。

スポーツが どれだけできるのかわかるあら

部活をしている人にとっていい目標でもあり、モチ

ベーション担っていると思つたか ら

やって損はないか ら

目標に向かって頑張ってるか ら

名護中の力をみせれる

みんなの団結力が深まったり、力もつくと思 うか ら

頑張っている同級生とかの姿を見て、庵援する楽 し

みを矢口ることができたし、地区陸を見て自分も頑 3長

ろうと思ったか ら。

た援する側も楽 しんで應援することができたか ら。

続けることはいいことだから

地区睦 という行事で應援をしたりして学校全体がま

とまると思うか ら

国頭地区陸上競技大会を歴央 としてやってほ しいで

たるのが女子きとか、自分の実力を発揮できて、自分

のタイムや自己ベス トを知れたり逮 したりと自分が

輝ける場所がある人がいると思うか ら。

部活動の関係であまり走ることがないのでいい経験

になると思うか ら。

長距離や短距離は、体力も上がるし足が早 くなるか

らです。上位に入れたら達成感があるか ら

県陸上が無 くなって地区陸もなくなると選手の活躍

の場がなくなって しまうか ら

見てて楽 しいか ら

地区陸上は回頭地区の生代 と交流できるいい機会だ

けど色々な競技で他の地域の生代 と競 う機会が少な

いため
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地区陸上 の継続 に賛成 理 由 (参加 しなか った生徒 )

301 地区陸に出た選手たちはその目標に向かって一生懸

命努力 してきていたか ら

302 努力がわかる

303 生徒の頑張 りを見たい

304 これが見るのも楽 しいし保護者 とかもたくさん行事

などがあったほうが楽 しいと思ったか らて
ヾ
す

305 体力づ くり 他の地区の人 と競 うことはいいと思う

か ら

307 頑張った努力が発揮されるか ら

308 来年は総合 I位 をとりたいか ら

309 同じ学校の人の頑張りを見れるし、す ごいと思つた

か ら

310 国頭地区で競 うことにより他校 との関わ りがもてる

か ら。


